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УТВЕРЖДАЮ 
Председатель районной Комиссии 
по землепользованию и застройке 
Санкт-Петербурга 
по Красносельскому району,
заместитель главы администрации
Красносельского района Санкт-Петербурга
М.С. Головина 
 
Красносельский район Муниципальное 
образование 
Санкт-Петербурга муниципальный округ 
Южно-Приморский
 
«25» июля 2018 года

Место проведения обсуждения: Санкт-
Петербург, ул. Партизана Германа, д. 3, актовый 
зал

Запрашиваемые предельные параметры 
разрешенного строительства, реконструк-
ции объектов капитального строительства: 
максимальная высота здания на земельном 
участке 77,72 м.

Адрес земельного участка, примени-
тельно к которому запрашивается разре-
шение: Санкт-Петербург, Ленинский проспект, 
участок 4 (северо-западное пересечения с ули-
цей Доблести).

Заявитель: ФГКУ «6 центр заказчика-
застройщика Федеральной службы войск 
национальной гвардии Российской Федерации 
(Санкт-Петербург, войсковая часть 6899)».

Перечень поступивших письменных 
обращений физических и юридических 
лиц:

- не поступили.

В период публичных слушаний по вопросу 
предоставления разрешения на условно разре-
шенный вид использования земельного участка 
или объекта капитального строительства 
c 03.07.2018 по 19.07.2018 проведено:

1. Информирование заинтересованных 
лиц:

1.1. Публикация в газете «Строительный еже-
недельник» от 03.07.2018 № 11 (817).

1.2. Оповещение правообладателей земель-
ных участков, имеющих общие границы 
с земельным участком, применительно к кото-
рому запрашивается данное разрешение, право-
обладателей объектов капитального строитель-
ства, расположенных на земельных участках, 
имеющих общие границы с земельным участ-
ком, применительно к которому запрашивается 
данное разрешение, и правообладателей поме-
щений, являющихся частью объекта капиталь-
ного строительства, применительно к которому 
запрашивается данное разрешение, о проведе-
нии публичных слушаний по вопросу предо-
ставления разрешения на условно разрешенный 
вид использования осуществлено согласно при-
ложению к письму КГА от 04.04.2018 № 220-3-
4574/18. 

1.3. Оповещение правообладателей земель-
ных участков и объектов капитального строи-
тельства, подверженных риску негативного воз-
действия, в случае если запрашиваемый условно 
разрешенный вид использования земельного 
участка или объекта капитального строитель-
ства может оказать негативное воздействие на 
окружающую среду, о проведении публичных 
слушаний по вопросу предоставления разре-
шения на условно разрешенный вид исполь-
зования осуществлено согласно приложению 
к письму КГА от 04.04.2018 № 220-3-4574/18. 

1.4. Другие способы информирования.

Информационное сообщение размещено на 
официальном портале Администрации Санкт-
Петербурга в разделе Красносельский район, 
www.gov.spb.ru;

Организована экспозиция документации 
в фойе здания администрации;

Произведена адресная рассылка информа-
ционного сообщения о проведении публичных 
слушаний по вопросам предоставления разре-
шений в соответствии со ст. 10-1 Закона Санкт-
Петербурга от 20.07.2006г. № 400-61. 

2. Обсуждение документации:

16 июля 2018 г., в 17-00, по адресу: Санкт-
Петербург, ул. Партизана Германа, д. 3.

В обсуждении документации приняло участие 
16 человека.

Заключение о реЗультатах 
публичных слушаний

по вопросу о предоставлении раЗрешения 
на отклонение от предельных параметров 

раЗрешенного строительства, реконструкции 
объекта капитального строительства

Перечень отклоненных замечаний и предложений:

№ п/п Замечания и предложения Основание для отклонения

1 Не поступили -

В ходе публичных слушаний по обобщенным материалам могут быть приняты 
к рассмотрению следующие замечания и предложения:

№ п/п Основные вопросы обсуждения, предложения и замечания участников обсуждения

1 Принять к сведению информацию о том, что квартале 21 ЮЗПЧ существует дефицит мест в школе. Вместо 

двух школ по 820 мест каждая (в соответствии с ППТ, утвержденным постановлением Правительства 

Санкт-Петербурга от 05.08.2008 № 974), строится одна школа на 1375 мест. Расчетный дефицит в школах 

составляет 265 мест.

2 Принять к сведению информацию заявителя (застройщика) о принципиальной возможности строительства 

образовательных учреждений за счет средств федерального бюджета на свободных земельных участках на 

территории Красносельского района в целях снижения социальной напряженности.

3 Предложения администрации района:

- заявителю (застройщику) проработать вопрос о возможности строительства образовательных учреждений 

в кварталах 15 и 18 Юго-Запада (схемы земельных участков прилагаются);

- заявителю (застройщику) рассмотреть возможность размещения учреждений дополнительного детского 

образования во встроенных помещениях жилого комплекса.

Выводы по результатам публичных слу-
шаний: 

1) Сроки и порядок проведения публичных 
слушаний соблюдены.

2) Запрашиваемые предельные параметры 
разрешенного строительства, реконструкции 
объекта капитального строительства предло-
жены для подготовки рекомендации Комис-
сии по землепользованию и застройке Санкт-
Петербурга. 

Заместитель председателя районной Комис-
сии по землепользованию и застройке Санкт-
Петербурга по Красносельскому району, 

начальник Отдела строительства и землеполь-
зования администрации Красносельского рай-
она Санкт-Петербурга Е.Б. Павленко

Заместитель председателя районной Комис-
сии по землепользованию и застройке Санкт-
Петербурга по Красносельскому району, глав-
ный специалист отдела землепользования 
и застройки районов Управления застройки 
города Комитета по градостроительству и архи-
тектуре Н.В. Кудрявцева 

Заключение составил: специалист 1 катего-
рии Отдела строительства и землепользования 
администрации Красносельского района Санкт-
Петербурга Л.Е. Рябиченко

Реклама
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– Согласно президентскому указу, 
объем жилого строительства в стране 
должен быть увеличен до 120 млн кв. м 
в год. На сколько придется «подрасти» 
Ленобласти? Реально ли достичь заяв-
ленных показателей?

– Доля Ленинградской области в пла-
новом объеме ввода жилья в РФ – около 
2 %. Простой подсчет показывает: из 
необходимых на всю страну 120 млн кв. м 
на регион приходится 2,5 млн «квадра-
тов». Это абсолютно реальная цифра для 
Ленинградской области: только за истек-
шее полугодие уже введено в эксплуата-
цию 1,7 млн кв. м, что составляет 175 % от 
аналогичного показателя прошлого года. 
Уверен в том, что к концу 2018-го мы вый-
дем на запланированную в этом году рас-
четную величину 2,5 млн кв. м и сохраним 
ее на ближайшие годы.

Минстрой РФ регулярно проводит 
совещания с регионами в формате видео-
конференций. Основная повестка этих 
совещаний – меры, которые необходимо 
предпринять для того, чтобы выполнить 
указ Президента. Мы видим, что в неко-
торых регионах есть проблемы с пло-
щадками для строительства. У нас таких 
вопросов нет: строители и площадки 
готовы. Только с начала этого года нами 
было выдано разрешений на строи-
тельство на объем свыше 4 млн кв. м. 
В Ленобласти в разной степени реали-
зации сейчас осуществляются проекты 
общей площадью 10 млн кв. м. Как тер-
риториями, так и документами, необходи-
мыми для строительства, мы полностью 
обеспечены. Сформирован огромный 
задел для реализации «майского указа» 
Президента.

Однако для того, чтобы сохранить 
темпы ввода жилья в регионе, нам необ-
ходимо стимулировать покупательский 
спрос. Надо снижать себестоимость строи-
тельства, а, значит, решение ряда вопро-
сов инженерной, социальной, дорожной 
инфраструктуры должно брать на себя 
государство. Мы прилагаем немало уси-
лий для развития таких программ, как 
«Стимул», «Социальные объекты в обмен 
на налоги». Что касается последней, то, 
к сожалению, любой бюджет имеет опре-
деленные рамки, и выкуп объектов идет 
медленнее, чем нам бы хотелось. Пред-
варительно на будущий год по программе 
«Стимул» Минстрой РФ подтвердил 
выделение 1,5 млрд рублей. Мы заявляем 
7 объектов: 3 переходящих объекта этого 
года и еще 4 – для следующего. Большин-
ство объектов по «Стимулу» возводятся 
во Всеволожском районе и один – в Ломо-
носовском. Мы надеемся, что объемы 

программы не будут скорректированы 
в сторону уменьшения. Сейчас вместе 
с застройщиками мы готовим обраще-
ние в Минстрой РФ от имени губерна-
тора Ленобласти А. Ю. Дрозденко с пред-
ложениями по мероприятиям, которые, 
на наш взгляд, необходимо провести для 
снижения себестоимости строительства 
в регионе. При формировании бюджета на 
следующий год Минстрой должен учесть 
заявляемые нами параметры. Среди важ-
ных задач: минимизация процентной 
ставки по кредитам застройщикам для 
реализации их проектов, минимизация 
процентной ставки по ипотеке, увеличе-
ние объема программы «Стимул» и иных 
программ, которые позволяют выкупать 
объекты. 

– Принят закон об отмене долевой 
схемы финансирования строек. Как 
нововведения, на Ваш взгляд, струк-
турно и качественно изменят рынок 
новостроек?

– Если и изменят, то года через три. Как 
я уже сказал, застройщики обеспечили 
себя проектами, разрешение на строитель-

ство которых выдано до 1 июля. Однако 
и предыдущая версия закона говорит 
о необходимости наличия у застройщика 
двух документов: разрешения на строи-
тельство и разрешения на привлечение 
средств дольщиков. Здесь, в сравнении 
с разрешениями на строительство, тенден-
ция противоположная: мы выдаем больше 
отказов в получении такого документа, чем 
разрешений продавать квартиры. И про-
тиворечия тут нет: эта тенденция вполне 
коррелирует с поручением Президента 
РФ о плавном переходе к продажам гото-
вого жилья. Вот и получается в итоге, что 
застройщик может строить, но не может 
продавать метры, пока не закончил здание.

– Программа «Соцобъекты в обмен 
на налоги» еще пару лет назад поль-
зовалась большой популярностью 
у застройщиков. Однако впоследствии 
ее условия были ужесточены. Утратил 
ли бизнес интерес к этой схеме?

– Условия программы не поменялись 
в одночасье, был предусмотрен плавный 
переходный период. Действительны согла-
шения, заключенные по старым правилам, 

мы их не меняем. Интерес у застройщиков 
к программе остается стабильно высо-
ким. Сейчас мы подписываем соглашения, 
в календарном графике которых фигури-
рует и 2037 год. Соглашения рассчитаны 
на длительный период, ведь строительство 
соцобъектов и жилья должно быть син-
хронизировано.

– Уже несколько лет эксперты гово-
рят о том, что Кудрово и Мурино, наи-
более активно застраиваемые терри-
тории области, исчерпали потенциал 
своего развития. И город, и область, 
призывают застройщиков осваивать 
земли на юге, в Ломоносовском рай-
оне. Но призыв этот пока мало интере-
сен бизнесу. Почему?

– Действительно, совместно с Адми-
нистрацией Петербурга мы работаем над 
пилотным проектом по приведению в еди-
нообразие документов территориального 
планирования. Со стороны Ленобласти 
этот проект затрагивает часть Ломоно-
совского района, а в Петербурге – районы 
Стрельны и Петродворца. На наш взгляд, 
такая работа серьезно упростит реализа-
цию инвестиционных проектов в районах 
на стыке города и области, где бизнесу 
зачастую приходится работать в условиях 
разного правового поля. 

Однако, помимо градостроительных 
идей и проектов, существуют рыночные 
факторы. И, в первую очередь, спрос. 
Покупатели квартир голосуют рублем 
за северные районы агломерации, и эту 
тенденцию пока сложно переломить. Тем 
не менее, южные районы имеют большой 
потенциал развития: большие массивы 
подготовленной под застройку земли, 
хорошую транспортную доступность, бла-
гоприятную экологичес кую обстановку.

Если говорить о потенциале популяр-
ных районов агломерации, то ситуация 
в них складывается по-разному. Потенциал 
Кудрово практически исчерпан – неза-
строенной остается только его северная 
часть. В Мурино земли, пригодные под 

Михаил Москвин: «Объемы ввода 
должны быть подтверждены спросом» 
Ольга Фельдман / За первые шесть месяцев 2018 года в Ленинградской области Госстройнадзор выдал разрешения 
на строительство более 4 млн кв. м. О причинах такого рекорда и условиях реализации новых строительных проектов  
в регионе мы беседовали с заместителем председателя правительства Ленинградской области Михаилом Москвиным.
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Встреча с дольщиками компании «Главстройкоплекс» Выездное совещание о строительстве развязки в Мурино
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жилищное строительство, освоены при-
мерно наполовину. Развитие возможно 
в сторону Лавриков, несколько домов там 
уже построены, однако на большую часть 
территории даже не получены разрешения 
на строительство. Мы будем контролиро-
вать, чтобы реализация жилищных проек-
тов была синхронизирована со строитель-
ством дорог и социнфраструктуры. 

– Какие дорожно-транспортные объ-
екты, важные для интенсивно застра-
иваемых приКАДовых территорий, 
уже близки к своей реализации?

– Если говорить о Кудрово, то это, 
в первую очередь, масштабный проект 
Восточного скоростного диаметра. Из 
локальных проектов – соединение улицы 
Подвойского с улицей Строителей, при-
ведение в нормативное состояние Кудров-
ского проезда, улучшение транспортной 
ситуации на пересечении улиц Дыбенко 
и Ленинградской, выпрямление улицы 
Центральной и выход ее на Мурманскую 
автодорогу мимо транспортно-пересадоч-
ного узла, где запланировано строитель-
ство станции метро и автовокзала.

Также на недавнем совещании с ком-
панией IKEA мы пришли к соглашению 
о совместном финансировании строи-
тельства дополнительной транспортной 
развязки улицы Центральной, внутрен-
них улиц Кудрово с Мурманским шоссе. 
К 1 октября текущего года областной 
дорожный комитет и компания IKEA 
готовят соответствующее рамочное 
соглашение. 

В Мурино – это строящаяся развязка 
с КАД, расширение участка Безымян-
ной дороги от гипермаркета «Лента» до 
Шоссейной улицы. Кроме того, это вну-
тренние проезды Нового Мурино и Крас-
ногвардейского района, которые явились 
причиной конфликта между жителями 

Петербурга и Ленобласти. Мы работаем 
вместе с Комитетом по развитию транс-
портной инфраструктуры Петербурга, 
чтобы эти проезды узаконить и построить 
по всем нормам безопасности. Также про-
ектируются продолжение Пискаревского 
прос пекта, объезд Всеволожска с соедине-
нием его с «Дорогой жизни». В августе мы 
планируем выйти на градостроительный 
совет с вариантами трассировки объезда. 

– Как обстоят дела в регионе с проб-
лемными объектами долевого строи-
тельства? По каким случаям в послед-
нее время удалось достичь прогресса? 
Какие пути решения вопросов предла-
гает правительство региона? А какие 
из объектов остаются проблемными 
с непроясненной судьбой?

– Поддерживать можно того, кто идет. 
Лежачего можно только поднять и нести. 
Например, по домам в Щеглово, которые 
возводит компания «Навис», нам удалось 
вместе с ПАО «Ленэнерго» найти выход 
из ситуации. С большой степенью вероят-
ности дома будут введены в эксплуатацию 
в этом году. Также решается вопрос с под-
ключением АО «ЛОЭСК» домов «Нависа» 
в Мурино.

Есть особо сложные объекты – это недо-
строи компаний «ЛенСпецСтрой», «Нор-
манн», «Главстройкомплекс». К сожа-
лению, этот тот случай, когда остается 
«поднять и нести». Конкретные сроки 

и решения обозначить невозможно, 
поскольку юридически застройщик суще-
ствует, не отказывается от своих наме-
рений, но постоянно нарушает свои обя-
зательства. Понимание есть только по 
тем объектам, которые находятся в окон-
чательной стадии банкротства, где есть 
возможность привлечь инвестора на 
достройку.

– Насколько успешно, на Ваш взгляд, 
разрешилась ситуация с объектом 
«Силы природы» от «О2 Девелоп-
мент»?

– Говорить об успешном разрешении 
ситуации можно будет тогда, когда долго-
строй сдадут в эксплуатацию. На данный 
момент работы на объекте возобновились. 
Насколько качественно они ведутся – 

покажет проверка Госстройнадзора. Если 
все будет выполнено в соответствии 
с проектной документацией, техническим 
регламентом, мы выдадим разрешение на 
ввод, и люди получат свои квартиры.

– В прошлом году вы вышли с зако-
нодательной инициативой по упроще-
нию схемы изъятия проблемных объ-
ектов у застройщиков.

– Да, мы предложили внести поправки 
в закон № 214-ФЗ, в котором идет речь 
о сроке передачи застройщиком объ-
екта дольщикам. В случае нарушения 
срока по договору более чем на один год, 

застройщик обязан в пятидневный срок 
обратиться к дольщикам с предложе-
нием о создании ЖСК и передаче такому 
кооперативу прав на земельный участок 
и объект незавершенного строительства. 
Таким образом застройщик получает воз-
можность удовлетворить своих кредито-
ров, но не через процедуру банкротства, 
которая может быть длительной, а гораздо 
быстрее.

В случае невыполнения этого требова-
ния застройщик подлежит принудитель-
ной ликвидации по заявлению уполномо-
ченного органа исполнительной власти 
субъекта РФ.

– Недавно в Ленинградской области 
было создано Управление долевого 
строительства для учета, контроля 
и помощи пострадавшим дольщи-
кам. Чем конкретно будет заниматься 
Управление? Кто его возглавит?

– Глава Управления еще не назна-
чен, его определит конкурс. Управление 
будет оказывать безвозмездную юри-
дическую помощь участникам долевого 
строительства и отрабатывать их обра-
щения. Их достаточно много – сотруд-
ники Госстройнадзора не успевают 
отрабатывать все поступающие от 
граждан обращения. Большая часть из 
них – граждане, по договорам которых 
застройщик нарушил сроки. И лишь 
немногие – действительно пострадавшие 
от мошен ников.

Также Управление будет составлять 
реестр недобросовестных застройщи-
ков и информировать о них потенциаль-
ных покупателей квартир, вести реестр 
многоквартирных домов, строящихся на 
территории Ленинградской области, осу-
ществлять контроль за мероприятиями по 
достройке проблемных объектов, согласно 
«дорожным картам».

Переоценить значимость вашей работы просто невозможно, ведь именно вы вносите 
решающий вклад в развитие Ленинградской области. Наш регион стабильно занимает 

лидирующие позиции по объему жилищного строительства, с каждым годом увеличиваются 
темпы развития дорожной, а также социальной инфраструктуры – и за все это стоит сказать 

спасибо именно вам! Пусть все ваши проекты завершаются в срок, а работа приносит 
не только прибыль, но и удовольствие! 

Уважаемые участники строительного рынка, 
поздравляю вас с профессиональным праздником!

С уважением, заместитель Председателя Правительства Ленинградской области 
М. И. Москвин

Рабочая поездка во Всеволожский район Заседание Градостроительного совета Ленинградской области
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Предварительно на будущий год  
по программе «Стимул» Минстрой РФ 
подтвердил выделение 1,5 млрд рублей.  
Мы заявляем 7 объектов
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